

# NUESTRA SEÑORA DE LA O

(161)

DOMINGO XXIV T.O. (12-9-2010)

*Y no es que el perdón goce de muy buena reputación. Hoy el día el perdonar de corazón parece como un acto de debilidad y hasta parece que aquel que perdona no es capaz de hacerse valer.*

*Y, sin embargo, el mismo Dios nos ha dado y nos da ejemplo de perdón y no por eso deja de ser "Dios".*

*Dios es hasta "débil" en su corazón de Dios y se "deshace" en perdonar, en amar y en manifestar misericordia que no es otra cosa que "poner corazón a la miseria ajena".*

*Dios perdonó infinidad de veces a su pueblo, Dios perdonó a Pablo (que se confiesa blasfemo y perseguidor). Y Jesús en el evangelio de hoy se sirve hasta de tres parábolas para describir el amor de Dios hacia los pecadores: una cosa (una moneda), un animal (una oveja) y una persona (un hijo) son el motivo de alegría después de haberlos encontrado.*

*Y es que el corazón de Dios se "derrite de amor" cuando recupera a quien parecía perdido.*

*El hijo pródigo se alejó de la casa de su padre, la oveja se alejó del rebaño, la moneda se alejó del monedero de su dueña, pero Dios nunca se aleja del pecador sino que "sale a su búsqueda" porque Dios es amor y sólo amor.*



IMAGEN DE N. P. JESUS DEL PERDON que se venera en el Monasterio de Religiosas de Santa María Jesús Bernardas, de Salamanca

## La oración de la esperanza

Hola Jesús; amigo, hermano y Dios mío.

En la oración de hoy quiero que me pongas la vacuna de la Esperanza. Dame una buena dosis de Esperanza para que cuando tenga algún problema o dificultad que no sepa resolver, no me desanime ni desespere porque siempre habrá una solución.

Inyéctame Esperanza con tu jeringuilla para que cuando algo no me salga bien o tenga algún fracaso, no me desilusione ni me rinda porque siempre habrá una segunda oportunidad.

Inyéctame Esperanza para que cuando las cosas no sucedan como yo esperaba, no me desanime o deprima.

Dame una buena dosis de Esperanza, para que cuando tenga que hacer una cosa difícil y complicada, tenga la seguridad y la confianza de poder hacerlo sin problema.

No dejes nunca que la pierda, Jesús. Hazme sentir siempre tan cerca de ti, que pase lo que pase, por difícil que sea, no tenga nunca nada que temer, porque tú estás conmigo como el mejor de los amigos. Ahí estará el secreto de mi Esperanza. Así sea.

## Miércoles 8: Natividad de la Virgen María

Hoy nace una clara estrella,  
tan divina y celestial,  
que con ser estrella es tal,  
que el mismo Sol nace de ella.  
De Ana y de Joaquín, oriente  
de aquella estrella divina,  
sale su luz clara, y digna  
de ser pura eternamente.  
El alba más clara y bella  
no le puede ser igual,

que con ser estrella es tal,  
que el mismo Sol nace de ella.  
No le iguala lumbre alguna  
de cuantas bordan el cielo:  
porque es el humilde suelo  
de sus pies la blanca luna.  
Nace en el suelo tan bella  
y con luz tan celestial,  
que con ser estrella es tal,  
que el mismo Sol nace de ella

Lope de Vega





En lo que va de año han fallecido en nuestro pueblo:

CELEDONIO-91 años- el 28/2  
 PETRONILA-92 años- el 15/4  
 CASTORA - 71 años- el 25/6  
 LADIS - 66 años- 5/7

Y fuera de nuestro pueblo:

MARIA ANGELA-86 años-(Barcelona)  
 AMADA-99 años-(Retortillo), donde  
 casó en 1.940 y ha dejado bastantes  
 hijos.

NUESTRO RECUERDO Y ORACIÓN POR TODOS  
 LOS FALLECIDOS:

Por curiosidad hemos buscado datos de hace 100 años (1.910) y nos ha dado este resultado:

-Por aquel entonces había en El Cubo 760 habitantes (hoy 500).

-Nacieron 35 niños (hoy 4 al año).

-Hubo 20 defunciones (hoy 3-4 ó 5).

-Hubo 5 "bodas", a saber:

Isaac y Adela

Anador y Josefa

Francisco y Celestina

Martín y Adela

Francisco y M<sup>a</sup> Teresa

Hoy ya no se pueden contar con nuestros medios por cuanto hay religiosas y civiles, etc... pero que sepamos andan, entre unas y otras, por la media docena,

(De los niños que nacieron en 1.910, entre otros fueron:

Alipia, M<sup>a</sup> Ignacia, Juan A<sup>o</sup>, Domiciano, Orasia, Caridad, Pedro, Alejandra...)

Si la Sra Leonor ya llegó a los 99, siguen sus pasos y han entrado ya en los 90 (s.e.u.o.) y que nosotros conozcamos:

Leonor y Agustina (nac. 1.911)

Alejandro (en el 12)

Mariana, Macario, Eudoxia y Piedad (en el 13)

Josefa y Vicente (en el 14) -Teresa en el 15.

Chencho y Paula (en el 16). y M<sup>a</sup> Luisa y Prudencio.

Leonardo (en el 17)

Orencio, Aurea, Eutiquio y María (en el 18).

Che (en el 19). Y Eufrasio

Ovidio (en el 20).

Y en el 20: Feli, Daciano, Audelina, Cleofé e Isabel.

¡Nada menos que 26 en total, de 90 años y más. Y sabiendo que los 12 fallecidos en la guerra también andarían por estas edades y, de no ser aquello, alguno más hubieran vivido aún.

Esta relación está hecha a primeros de Agosto, antes de la muerte de Leonor.

#### LO DECÍA EL TÍO TOBALO...

"Yo los junto y mi Bernardina recoge el fruto a los nueve meses..."

¿Y qué quería decir con esto?

Pues que él los juntaba el día de la boda "tocando" y amenizando el baile y luego, a los nueve meses de la boda, venía el niño (o la niña) que su Bernardina, como comadrona, recibía.

De ahí la verdad en boca del tío Tobalo: "yo los junto y la mí Bernardina recoge el fruto a los nueve meses".